



DF

DIARIO FINANCIERO®

ÚLTIMO LLAMADO

■ En noviembre de 2025, la entidad del Grupo Yarur elevó a \$ 1.100.000 el sueldo mínimo de sus colaboradores, de los cuáles \$ 980 mil son brutos.

POR SOFÍA PUMPIN

Hace unos meses, Bci, banco ligado a la familia Yarur, anunció que el sueldo mínimo de sus trabajadores se elevaría a \$ 1.100.000, cifra que se descompone en \$ 980 mil brutos más un monto destinado a alimentación.

Además, se implementaron 15 medidas, entre ellas, el aumento de becas para estudios para los hijos de colaboradores.

Dado lo anterior, la entidad financiera se posicionó como la institución con el mayor gasto operacional del sistema.

A noviembre de este año, alcanzó gastos por \$1.425 mil millones –en sus operaciones en Chile, Estados Unidos y Perú–, según

Alza de salarios a trabajadores de Bci elevan el gasto operacional del banco



el último informe de la Comisión para el Mercado Financiero (CMF).

Para la firma, esta cifra implicó un alza de 17,12% en comparación al mismo mes de 2024, cuando registró \$ 1.217 mil millones y se ubicó en el segundo lugar.

El principal gasto de Bci es el beneficio entregado a empleados de corto plazo, es decir, los sueldos, que significaron un desembolso de \$ 682.058 millones, siendo el banco con mayor gasto en sueldos.

En este aspecto, para el banco significó un aumento de 29,4% en comparación con el mismo mes de 2024.

Consultado por DF, el banco afirmó que “la estructura de gastos está marcada por una transformación relevante en Bci, que incluye la consolidación de City National Bank of Florida (CNB)”.

Agregó que los principales focos de asignación de recursos corresponden a la transformación digital –infraestructura

tecnológica, inteligencia artificial (IA) y ciberseguridad– y al desarrollo de vehículos estratégicos como MachBank, Lider Bci y su negocio de adquirencia, Bci Pagos.

El podio

Detrás de Bci y ocupando el segundo lugar en cuanto a gastos operacionales se ubicó BancoEstado, que anotó gastos por \$ 1.220 mil millones. Para la entidad significó una disminución de 4% en 12 meses, ya que en noviembre de 2024 anotó gastos por \$ 1.272 mil millones.

En el tercer puesto Banco de Chile se posicionó con gastos totales por \$ 1.035 mil millones, lo que implicó una expansión de 2,4% en un año.